
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 

16 novembre 2018 
 

Venerdì 16 novembre alle ore 17:50 si è riunito presso gli Uffici di Direzione e Segreteria ex Scuola 

Primaria Marconi, via Marconi a Falconara Marittima, il Consiglio d’Istituto regolarmente 

convocato. Risultano presenti: ORSOLINI FRANCESCO MARIA (Dirigente Scolastico) 

PIOMBETTI EDI, PEDICONI SIMONA, GIACCHETTI MIRCO, COLA DIEGO, MORONI 

MAURIZIO (genitori), BRUNO ELENA, ESPOSTO MARCO, VERNALI LEDA, (docenti), 

MATERI EUFEMIA, (personale amministrativo). 

Assenti: OTTAVIANI MONICA, MENGARELLI MARIELLA (docenti) SAMPAOLESI SILVIA 

(per carica decaduta), GIACCHETTA ALESSANDRO, GIUNTA VIRGINIA, MARINI PAMELA, 

(genitori), AGOSTINELLI MARIA. (personale amministrativo). 

Verbalizza VERNALI LEDA. 

I punti all’ordine del giorno sono:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del DS 

3. Istituzione sezione Montessoriana presso la scuola dell’infanzia L’Aquilone – rete scolastica 

regionale 2019-2020. 

4. Adozione aggiornamento Piano Triennale Offerta Formativa ANNO SCOLASTICO 2018/2019 

5. Conferma Centro Sportivo Scolastico a.s. 2018/2019 

6. Ratifica organizzazione corso di aggiornamento rivolto al personale docente della scuola primaria 

reg. SOFIA cod 22548, ed. 32801"COPING POWER SCUOLA. PREVENZIONE E 

INTERVENTO SULLE PROBLEMATICHE DI AGGRESSIVITA' E CONDOTTA NELLA 

SCUOLA PRIMARIA" 

7. Partecipazione concorso CARIVERONA "Cantiere nuova didattica": Accordo di rete 

8. Comunicazione eventuali variazioni di bilancio; 

9. Varie ed eventuali. 

Il Presidente Sig.ra Edi Piombetti, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la 

seduta. 

Si inizia con la trattazione dei punti all’o.d.g. 

1.  punto o.d.g. Approvazione verbale seduta precedente 

Per quanto riguarda il punto n. 1, i Sigg.ri Consiglieri sono stati invitati a prendere visione del 

verbale del Consiglio di Istituto del 14 settembre 2018, pubblicato sul sito istituzionale dell’Istituto, 

sezioni Albo Generale e Consiglio di Istituto, in quanto in questa sede si sarebbe proceduto 

direttamente all’approvazione dello stesso senza preliminare lettura.  



Delibera n. 5 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva il verbale della seduta del 14 

settembre 2018, si astengono MORONI MAURIZIO e COLA DIEGO, perché assenti durante la 

riunione tenutasi del 14 settembre 2018. 

2° punto o.d.g. Comunicazioni del D.S. 

Il D.S. chiede al Consiglio di poter aggiungere come punto n°7 dell’ordine del giorno 

l’approvazione del corso di formazione specifico per la Scuola dell’Infanzia “Segni DiSegni”. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il D.S. comunica che in data 25-26 novembre 2018 si terranno le elezioni per il rinnovo del 

Consiglio d’Istituto, sono state presentate quattro liste e si devono costituire le commissioni ed i 

seggi. Per la componente docente si voterà presso la Segreteria ex scuola Marconi, presidente del 

seggio si è offerto ESPOSTO MARCO, per i seggi presso i plessi L. Da Vinci e Zambelli devono 

essere nominati i genitori membri dei rispettivi seggi. 

 

Il D.S. informa il Consiglio che è stato predisposto un finanziamento di circa 150000 € per l’inizio 

lavori di ristrutturazione e messa in sicurezza del plesso Da Vinci, ma non sono al momento previsti 

finanziamenti per nuove costruzioni. Nel plesso Montessori si è allargata una crepa in prossimità di 

un giunto. L’accertamento di carattere strutturale dell’ufficio tecnico del Comune non ritiene tale 

crepa di carattere allarmante. I genitori membri del Consiglio d’Istituto non ritengono appropriata la 

modalità scelta dal genitore che ha segnalato la presenza della crepa.    

3° punto o.d.g. Istituzione sezione Montessoriana presso la scuola dell’infanzia L’Aquilone – 

rete scolastica regionale 2019-2020. 

Sulla base della petizione presentata dai genitori è stata richiesta una sezione montessoriana presso 

la Scuola dell’Infanzia Aquilone per l’anno scolastico 2019-2020, previa approvazione del 

Consiglio d’Istituto. Tale richiesta si pone infatti in continuità col nido presente nel plesso, che offre 

un indirizzo montessoriano e, in futuro, potrebbe essere formulata tale proposta anche per la scuola 

primaria. Il D.S. informa inoltre che nel plesso Aquilone lavorano già due docenti formate col 

metodo montessoriano. Il genitore PEDICONI chiede come questa sezione si integrerà con le altre 

sezioni del plesso, il D.S. comunica che verranno collocati nella struttura arredi predisposti, la cui 

richiesta è già stata presentata all’Amministrazione Comunale. 

Delibera n. 6 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 



OGGETTO: Istituzione sezione Montessoriana presso la scuola dell’infanzia L’Aquilone – rete 

scolastica regionale 2019-2020. 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità. 

4 punto o.d.g. Adozione aggiornamento Piano Triennale Offerta Formativa ANNO 

SCOLASTICO 2018/2019 

Visto che verso il 7/12/18 si dovrà deliberare l’aggiornamento del piano triennale dell’offerta 

formativa, che sarà pubblicato tramite la piattaforma “Scuola in chiaro”, il D.S. propone un 

confronto anche con le istituzioni comunali, gli istituti superiori e le associazioni di volontariato. 

Tale aggiornamento riguarda i trenta progetti attuati dal nostro istituto. Il D.S. procede alla lettura 

ed illustrazione dei singoli progetti. 

Delibera n. 7 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: Adozione aggiornamento Piano Triennale Offerta Formativa ANNO SCOLASTICO 

2018/2019. 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità 

5. punto o.d.g. Conferma Centro Sportivo Scolastico a.s. 2018/2019 

Viene richiesta la conferma del Centro Sportivo Scolastico che per la Scuola Secondaria di I Grado 

sarà a richiesta delle famiglie e che comunque coinvolge anche gli alunni della Scuola Primaria. 

Permangono le problematiche legate all’utilizzo dei locali adibiti ad infermeria da parte di 

associazioni sportive esterne, che impediscono di assicurare un pronto intervento in caso di 

infortunio problematica che va a discapito della sicurezza degli alunni durante l’orario scolastico. 

Delibera n. 8 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: Conferma Centro Sportivo Scolastico a.s. 2018/2019 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità 

6° punto o.d.g. Ratifica organizzazione corso di aggiornamento rivolto al personale docente 

della scuola primaria reg. SOFIA cod 22548, ed. 32801"COPING POWER SCUOLA. 

PREVENZIONE E INTERVENTO SULLE PROBLEMATICHE DI AGGRESSIVITA' E 

CONDOTTA NELLA SCUOLA PRIMARIA" 

Il corso di formazione presentato è rivolto ai docenti della Scuola Primaria ed è proposto da due 

psicologhe, una delle quali si è occupata degli screening dello scorso anno. È specifico per alunni 

con problematiche abbastanza significative e con situazioni individuali complesse e prevede un 

riscontro pratico delle metodologie adeguate in caso di alunni in difficoltà. 

Delibera n. 9 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: Ratifica organizzazione corso di aggiornamento rivolto al personale docente della 

scuola primaria reg. SOFIA cod 22548, ed. 32801"COPING POWER SCUOLA. PREVENZIONE 



E INTERVENTO SULLE PROBLEMATICHE DI AGGRESSIVITA' E CONDOTTA NELLA 

SCUOLA PRIMARIA" 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità 

7° punto o.d.g. Approvazione corso di formazione specifico per la Scuola dell’Infanzia “Segni 

DiSegni” 

Si tratta di un corso di formazione specifico per la Scuola dell’Infanzia, proposto da una formatrice 

che si occupa di attività grafico-pittoriche ed espressive inerenti la didattica della prima infanzia che 

abbinano tecniche motorie al gesto espressivo. Vista la specificità dell’argomento è un’importante 

opportunità di formazione per tutte le docenti della Scuola dell’Infanzia. 

Delibera n. 10 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: Approvazione corso di formazione specifico per la Scuola dell’Infanzia “Segni 

DiSegni” 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità 

 

Come stabilito nel 2° punto o.d.g. si procede a trattare il punto 8° che nella convocazione del 

Consiglio d’Istituto era indicato come punto 7° 

8° punto o.d.g. Partecipazione concorso CARIVERONA "Cantiere nuova didattica": Accordo 

di rete. 

Viene illustrato il progetto in rete con l’Istituto Comprensivo di Montemarciano e l’Istituto Giulio 

Cesare di Osimo. Il bando impegna gli istituti in un progetto triennale di nuova didattica in orario 

curricolare e interessa le classi III-IV-V della Scuola Primaria e le classi I-II-III della Scuola 

Secondaria di I Grado, sono quindi coinvolte 12 classi per istituto per un totale di 36 classi. Per la 

sua realizzazione è previsto un finanziamento di € 180000. Impegnerà le classi per 40 ore 

curricolari e 80 ore extracurricolari ogni anno, che potranno essere usate da tutte le classi 

dell’istituto. È previsto il coinvolgimento di piccoli artigiani o di ditte che si occupano di attività 

espressive. 

Il D.S. ha proposto un percorso inerente la calligrafia, visto il progressivo indebolimento della 

motricità fine a causa dell’uso delle tecnologie. 

 Delibera n. 11 Consiglio di Istituto del 16 novembre 2018 

OGGETTO: Partecipazione concorso CARIVERONA "Cantiere nuova didattica": Accordo di rete. 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 16 novembre 2018, approva all’unanimità 

9° punto o.d.g. Comunicazione eventuali variazioni di bilancio.  

La DSGA comunica che gli avanzi dei due progetti PON già conclusi non sono disponibili, per cui 

verranno radiati dal bilancio (da allegare documento). 



Dal 15/09/18 è stato finanziato il funzionamento didattico. 

10° punto o.d.g. Varie ed eventuali. 

Il genitore GIACCHETTI chiede se la scuola si occuperà degli arredi necessari in occasione dei 

mercatini di Natale, la docente BRUNO informa che saranno forniti dall’amministrazione 

comunale. È stato proposto di arricchire l’esecuzione dei canti natalizi con un mercatino di piantine 

e manufatti realizzati dagli alunni. 

 

Alle ore 19:35, terminati i punti all’o.d.g., il Consiglio d’Istituto viene sciolto. 

 

 

IL SEGRETARIO 

Leda Vernali 

IL PRESIDENTE 

Edi Piombetti 

 

 


